

Les disques de base

Date de dernière mise à jour : 27/06/2007 à 19:36

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-340--disque-base.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)

L'appellation **disque de base** représente le mode de gestion par défaut des disques. Il permet la création de deux types de partition : Principale et Étendue.

Les partitions principales (qui peuvent être au nombre maximal de 4 sur un même disque) sont celles qui sont amorçables. Les OS doivent impérativement se trouver sur ce type de partition, faute de quoi ils ne pourront démarrer.

Une partition étendue constitue un espace non alloué du disque. Afin de pouvoir exploiter cet espace, il faut au préalable y créer un ou plusieurs lecteur(s) logique(s). Cette partition permet d'outrepasser la limite des 4 partitions que l'on peut créer.

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-340--disque-base.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)